

いつでも
だれでも
気軽に

ビジターセンター「ぷらっと」完成

山麓駅舎をリニューアル



▲山頂駅舎の隣に完成したビジターセンター



▲ビジターセンター2階のレクチャールーム



▲改修が完了した山麓駅舎



▲山麓駅舎前で行われたテープカット



謹賀新年

新年あけましておめでとうございます。
さわやかな新年を市民の皆様とともに迎えることができ
すことを、心からお慶び申し上げます。

さて、昨年は秋田北鷹高校生や市内の中学生のスポーツと
学習分野での全国大会における活躍、そして、伊勢堂岱遺跡
のジュニアボランティアガイドの誕生など、北秋田の将来を
担う若い力の素晴らしい活躍がありましたし、当市初の地域
おこし協力隊員の誕生などにより、地域に明るい話題と大き
な元気を与えてもらいました。

そしてまた、北秋田市の誕生から10年を経て、新たな10年
に向けて力強く歩き始めた、地方創生元年でもありました。

そのような中、来年度から始まる第2次北秋田市総合計画
の中で重点プロジェクトとして位置づけられる「北秋田市ま
ち・ひと・しごと創生総合戦略」の策定を行い、人口減少の
抑制を最大の目標に掲げ、安定した雇用の創出や移住・定住
そして、安心して結婚・出産・子育てができるような環境づ
くりの実現に向けた様々な事業を定め、その取り組みを始め
たところです。

特に、「スーパープレミアム商品券」や「プレミアム宿泊券」
の販売では、地域の大きな盛り上がりを創出できたと考えて
おりますし、まるごと森吉山観光振興プロジェクト事業によ
り森吉山ビジターセンター「ぷらっと」が整備され、「いつ
でも」「だれでも」森吉山の雄大な自然を楽しむことができ
るようになり、これからの樹氷シーズンをはじめとして、更
なる誘客に期待しております。

本年の4月には、地域の活力創造とにぎわい創出の拠点と
なります「北秋田市民ふれあいプラザ」がいよいよオープン
します。商店街の皆様と一緒に中心市街地のにぎわい

を創り出すとともに、市民の皆様が集い、憩い、くつろぐ場
所として多くの人から愛される施設となるよう心から期待し
ております。

また、同じく4月には、先人の貴重な文化の展示を行う「伊
勢堂岱縄文館」がオープンします。ジュニアボランティアガ
イドの更なる活躍の場としても期待されますほか、伊勢堂岱
遺跡の世界文化遺産への登録に向けて、大いにその機運を盛
り上げてまいりたいと考えております。

そして、来年度は日沿道の二井田真中ICから鷹巣IC間
が開通し、大館能代空港を含めた北秋田地域が東北自動車道
とつながることにより、この地域の交通体系が大きく変わ
ります。

市としては、日沿道が結ばれることで生まれる交流人口の
拡大と物流の活性化などのストック効果やメリットを最大限
に活かしていくとともに、総合計画に定めた施策や「北秋田
市まち・ひと・しごと創生総合戦略」の各種事業を着実に実
行することで、市民の皆様が北秋田市に生まれ、育ち、暮ら
していることに誇りと希望を持ち、誰もが総合計画の将来都
市像に掲げた「住民が主役の、もりのまち」を実感できる
よう、市民の皆様とともにまい進してまいりたいと考えてお
りますので、より一層のご理解とご協力をお願い申し上げます。

結びに、皆様にとりまして幸多い一年となりますことを心
からご祈念いたしまして、新年のご挨拶いたします。

平成二十八年 元旦

北秋田市長 津谷 永光

森吉山観光の拠点に

森吉山ビジターセンター「ぷらっと」の新築と森吉山阿仁スキ
場山麓駅舎改修の完成を記念するオープニングイベントが、12月
3日に森吉山阿仁スキー場で行われ、市や県、スキー場関係者が
参加して施設の完成を祝いました。

両施設は、平成25年度から県と協働で行っている「まるごと森
吉山観光振興プロジェクト」の一環で整備されたものです。ビジ
ターセンターは、阿仁ゴンドラ山頂駅舎に隣接し、木造2階建て
で、延床面積104平方メートル、総事業費は約5700万円。
高山植物等の自然教室や樹氷教室などに活用するレクチャール
ム、飲食しながらくつろげるテラスなどがあり、一年を通して誰
でも利用できるほか、ゴンドラ山頂駅舎と連絡通路でつながって
いるため、外にでることなく樹氷を観賞することができ、車いす
での利用も可能です。施設の愛称については、273点の応募の
中から神奈川県相模原市の内河裕信さんの「ぷらっと」に決定し
ています。また、山麓駅舎には、エレベータを新設し、車いすの
方もゴンドラを利用しやすくなりましたほか、山小屋をイメージした温
かみのある内装に改修しました。

この日、ゴンドラ山麓駅舎で行われたセレモニーで津谷市長は
「この施設整備により、白銀に輝く樹氷や花の百名山で知られる
森吉山の雄大な四季折々の美しさをより一層多くの方々知って
いただけるものと大いに期待している。今後は当施設の管理者で
あるNPO法人森吉山とともに、森吉山を中心とした北秋田市の
情報を、国内外に積極的に発信しながら、多くの方々喜んでい
ただける魅力ある地域となるよう努力していきたい」などとあい
さつ。続いて、代表者がテープカットを行って誘客への誓いを新
たにしました。

セレモニーのあと、参加者はゴンドラに乗り込み、完成したビ
ジターセンターを見学。テラスから見える雄大な眺望を堪能しな
がら、改めて森吉山の素晴らしさを実感していました。